

Retornan miles de familias sirias desde Jordania



Damasco, 23 ene (RHC) Miles de familias sirias que residían en campamentos de refugiados en Jordania retornaron al país por el cruce fronterizo de Nasíb Yabér.

Los nuevos grupos de desplazados son residentes en la sureña provincia de Derá, a los cuales se les ofrecieron atención de salud pública gratuita y transporte en el cruce.

Datos oficiales precisaron que hasta la fecha y desde la reapertura del punto de frontera con Jordania en octubre del 2018, 7500 desplazados sirios han retornado a sus lugares de origen.

El presidente ruso, Vladimir Putin, y su similar turco, Recep Tayyip Erdogan, analizaron en Moscú medidas adicionales para estabilizar la situación en la provincia siria de Idleb y para el funcionamiento allí de una zona desmilitarizada.

Tras reunirse por más de tres horas en el Kremlin, Putin afirmó que debatió con Erdogan detalles de la puesta en práctica del memorando ruso-turco para la retirada de armas pesadas de Idleb y la creación allí de una zona desmilitarizada.

Acordamos que, de ser necesario, se aplicarán las acciones necesarias para eliminar los grupos terroristas en Idleb, afirmó.

El mandatario ruso anunció que en breve se realizará una Cumbre en este país de Turquía, Rusia e Irán. Aquí acordamos una fecha previa, solo es necesario consultar con la dirección iraní, agregó.

Putin también consideró que, de llegar a realizarse, la anunciada salida de las tropas estadounidenses de Siria será un paso positivo, pues contribuirá a la estabilidad en el norte sirio, donde operan grupos armados kurdos.

Erdogan consideró al respecto que de ninguna forma se debía permitir la formación de un vacío de poder, luego de la salida de los militares norteamericanos, pese a que los kurdos en la zona solicitaron al gobierno sirio hacerse cargo de la región.

Además, el mandatario turco indicó que los ministros de Defensa de ambos países continuarán las consultas para determinar la creación de una zona neutral en la frontera entre Turquía y Siria.

El mandatario ruso también expresó su confianza en el avance positivo de las relaciones económicas bilaterales, en especial la cooperación energética. Esperamos que la parte terrestre del gasoducto Torrente Turco avance con mayor rapidez, dijo.

A finales del pasado año Putin y Erdogan asistieron a la ceremonia de finalización del tramo marítimo del referido gasoducto, el cual, después de salir de Turquía, podría extenderse a Bulgaria, Serbia y Hungría.

De su lado, el jefe de Estado turco consideró que para 2019 espera la llegada a su país de seis millones de turistas rusos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/181810-retornan-miles-de-familias-sirias-desde-jordania>



Radio Habana Cuba